



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/142

Chihuahua, Chih., a 10 de junio de 2025

### **Aplicarán más de 48 mil aspirantes evaluación diagnóstica para ingreso a preparatoria**

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) informó que el viernes 20 de junio se aplicará la evaluación diagnóstica de ingreso a Educación Media Superior (EMS), a más de 48 mil jóvenes que buscan un espacio en los planteles de los 13 subsistemas que operan en el estado.

Lo anterior se dio a conocer en la segunda sesión ordinaria de la Comisión Estatal para la Planeación y Programación de la Educación Media Superior (Ceppems), durante la cual se abordó la Estrategia “Juntos a la Prepa”, para el ciclo escolar 2025-2026.

En la reunión se detalló que en el periodo del 14 de abril al 25 de mayo, se realizó el registro a través del portal digital del Sistema de Información Educativa (SIE), lo que arrojó un total de 48 mil 151 aspirantes; de los cuales 24 mil 425 son mujeres y 23 mil 725 son hombres.

El examen diagnóstico será el viernes 20 de junio, en el horario señalado por el plantel que las y los jóvenes eligieron como primera opción. En las escuelas de alta demanda, el acceso se determinará de acuerdo a su capacidad instalada y los resultados del instrumento de evaluación.

Los resultados se publicarán el viernes 18 de julio, en la respectiva institución donde se realizó la evaluación diagnóstica, y posteriormente cada plantel dará a conocer las fechas de inscripción y los trámites requeridos para el proceso correspondiente.

El programa “Juntos a la Prepa” se habilitó la página electrónica: <https://mediasuperior.chihuahuaedu.gob.mx/>, en la que las y los aspirantes pueden descargar una guía de estudios, y cuenta con un simulador para familiarizarse con la evaluación.

Durante la segunda sesión ordinaria de la Ceppems, se abordaron otros temas como la atención a la demanda de espacios en Educación Media Superior en el suroriente de Ciudad Juárez.

Se informó que en conjunto con el Gobierno Federal se logró la construcción de un Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTis), y la reconversión de dos secundarias a bachilleratos, para mejorar la cobertura educativa en esa zona de dicha frontera.

La sesión se efectuó en la Dirección General del Conalep y fue encabezada por el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Guillermo Márquez Lizalde; la secretaria técnica de la comisión, Gloria Jannette Muñoz Villalba, y titulares de los subsistemas de EMS.